

Exportinitiative Gesundheitswirtschaft

Warum gibt es die Exportinitiative?

Mit der Exportinitiative Gesundheitswirtschaft unterstützt das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) die deutsche Gesundheitswirtschaft bei der Erschließung ausländischer Märkte. Ziel ist es, Deutschlands Stellung als eines der führenden Exportländer gesundheitswirtschaftlicher Produkte und Dienstleistungen zu sichern und auszubauen. Das für diese Arbeit notwendige Expertenwissen hat das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie gebündelt: Germany Trade & Invest (GTAI) setzt die Exportinitiative im Auftrag des Ministeriums um.

Wer profitiert vor allem von der Exportinitiative?

Die Exportinitiative bietet allen Unternehmen der Gesundheitswirtschaft mit einem breiten Angebot Unterstützung im Auslandsgeschäft. Dafür werden für Themen und Branchen spezifische Maßnahmen entwickelt. Dies geschieht für folgende Branchen:

- Arzneimittel
- Medizintechnik
- Medizinische Biotechnologie
- Digitale Gesundheitswirtschaft

Die unterstützenden Maßnahmen sind speziell auf die Bedürfnisse kleiner und mittelständischer Unternehmen abgestimmt.

Wie profitieren Unternehmen von der Exportinitiative?

Marktinformationen

Die Exportinitiative bündelt und generiert Wissen über Geschäftsmöglichkeiten im Ausland mit speziellem Fokus auf die Branche. In Marktstudien analysieren sie Exportmärkte weltweit. Darin erhalten Sie Informationen zu den jeweiligen Marktpotenzialen und Rahmenbedingungen beim Markteinstieg. Sie bieten Informationen zu Ausschreibungen, Projekten und Fördermöglichkeiten, Zoll- und Einfuhrbestimmungen.

Auslandsmarketing

Die Exportinitiative vermarktet deutsche Gesundheitsprodukte und -dienstleistungen weltweit. Mit den Unternehmensverzeichnissen bieten sie Ihnen Sichtbarkeit im Ausland an. Sie finden Einsatz bei den weltweiten Auftritten der GTAI. Auf Messen und Kongressen präsentieren sie die deutsche Gesundheitswirtschaft vor einem ausländischen Fachpublikum. In Veranstaltungen, Seminaren und Podiumsdiskussionen, stellen sie gemeinsam mit Experten die Leistungsfähigkeit der Branche im Ausland vor.

Als deutsches Unternehmen der Gesundheitswirtschaft können Sie außerdem direkt von der internationalen Dachmarke "Mittelstand Global. HEALTH MADE IN GERMANY" profitieren.

Vernetzung

Die Exportinitiative bietet Ihnen eine Plattform zur Vernetzung mit potenziellen ausländischen Partnern und Kunden. Bei den weltweiten Veranstaltungen erhalten deutsche Teilnehmer den direkten Kontakt zu ausländischen Partnern. Die Unternehmensverzeichnisse können von Ihnen als Türöffner im Ausland genutzt werden.

Politischer Dialog

Die Exportinitiative initiiert und koordiniert den politischen Dialog im In- und Ausland. Ziel ist es, die Rahmenbedingungen in ausgewählten Märkten zu verbessern und zugleich die deutsche Gesundheitswirtschaft gezielt bei staatlichen Entscheidungsträgern zu positionieren.

Weitere Informationen:

Exportinitiative Gesundheitswirtschaft

Germany Trade and Invest

Friedrichstraße 60

10117 Berlin

Telefon: +49(0)30 200 099-0

<http://www.exportinitiative-gesundheitswirtschaft.de>